

# 輝け！ 一小っ子 No.4

発行者 校長 上村哲也

## 1学期終了 そして 楽しい夏休み

新型コロナに加えてインフルエンザの感染拡大が心配されましたが、無事に1学期の終業式を迎えることができました。保護者の皆様方のご理解とご協力に深く感謝申し上げます。

さて、今日担任から手渡された通知表には、児童それぞれの努力の足跡が記されています。各担任は、児童の様々な場面での活躍の中から、ご家族のみなさんに一番お伝えしたいことを選び、これからの学校生活に役立ててほしいと願って通知表を作成しました。ぜひ、ご家庭で話題としていただき、お子さんと共に1学期の取組や成長、今後の努力点などを振り返っていただきたいと思います。

児童が健康で楽しく夏休みを過ごすことができるよう、よろしくお願いいたします。

### 児童が気軽にSOSを出せる学校に 7月12日（水）

児童にとって夏休みはとても楽しく、開放的な気持ちに浸ることができる大切な期間です。

その一方で、普段と違う日常を過ごしたり友だちと離れたりすることで、生活の仕方が大きく変わります。特に、2学期が近づいてくる頃になると、不安や悩みが頭をもたげてきて不安定な精神状態になりがちだと言われています。実際に、9月に不登校が多くなる傾向が全国的に見られます。

そこで、夏休みを前にしたこの時期に、学校全体で「SOSの出し方」について考える授業を行いました。当日は、まず朝会で養護教諭が「心の変化に伴う身体の変化」についてオンラインで授業をし、それを受けて1時間目に各学級で「不安や悩みなどに対処する方法」について話し合いました。

また、この他に次のような取組を行います。

○夏休みの前後には**担任と児童の面談の時間**を設け、児童の期待や希望、不安や悩みなどについて話を聞きます。

○夏休み後半には**オンライン（3年生以上）や電話（1・2年生）**によって**担任と顔を合わせたり声を聞き合ったりする機会**を設けます。夏休み中の出来事や宿題の状況、体調などのついて担任と話したり顔を合わせたりして、2学期のスムーズな立ち上がりに向けて準備を整えてほしいと思っています。詳細については学年だよりをご覧ください。



## 「インターネットの危険」について学ぶ 6月30日（金）3年生～6年生

マルチメディア振興センター（一財）が主催している「e-ネット安心講座」を受講しました。講師はインターネット関係の会社にお勤めの方で、それぞれの学年の実態を把握された上で、身近に潜むネット上の危険やトラブルについて分かりやすくお話していただきました。

ピースサインをしている写真の指紋や位置情報から個人が特定できることなどを聞いて、驚いている児童がたくさんいました。自分の身を守ることの必要性や他人の人権を侵害する危険性を学ぶことができ、有意義な時間を過ごすことができました。



## 自分の身を守るために「不審者対応講習」 7月13日（木）

子どもたち同士で出かけることも多く不審者との遭遇が危惧される夏休み前に、講習会を開きました。

各学級で不審者対応についての動画を視聴した後、館林警察署スクールサポーターの講話を聞きました。最近の事件に触れながら「いかのおすし」による対応の大切さを話していただきました。

児童が出かけるときは、十分気をつけるよう声かけをお願いします。



## HACの活動(放課後アスリートクラブ) 館林市小学生水泳記録会へむけて

児童に運動の機会を提供し、自ら体力向上を図る児童の育成を目指して行っている活動です。

今回は7月25日（火）に開催予定の水泳記録会を目標として、6月26日（月）から活動を始めました。

参加者 6年生：15名 5年生：5名

練習のみに参加している児童もいます。大会に出場するみなさん頑張ってください。期待しています！



## 1学期に表彰された児童の紹介 多くの児童が活躍しています！

- 館林邑楽陸上競技選手権大会 小学生男子100m優勝 KR(6)
- 群馬県U-12選抜陸上競技記録会 男子小学6年100m第6位 KR(6)
- 歯と口の健康作品コンクールポスターの部入賞 RH(3) IS(5)
- 館林市民春季レスリング大会 小学3・4年生の部28kg級第3位 TR(4)
- 全日本学童群馬大会館林支部予選準優勝 館林一小クラブ ※(数字)は学年

### <お知らせ>

- 夏季休業中の職員勤務時間 8:20～16:50
- 学校閉庁日 8/10（木）～8/16（水） この間は職員不在となります。  
急用の場合は教育委員会学校教育課へご連絡ください。 ☎72-4111
- 2学期は8月28日（月）から始まります。（給食はありません）  
29日（火）と30日（水）は給食を食べて放課となります。体調管理に留意して緩やかな立ち上がりいたします。31日（木）からは通常通りとなります。